



# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Konektivitas Positif Melalui Giat Anjarsana DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 15:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Konektivitas Positif Melalui Giat Anjarsana DDS*

Dalam rangka mempererat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan

masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau lebih dikenal sebagai Giat Anjongsana. Kegiatan ini dilaksanakan pada Selasa, 19 Desember 2023, pukul 11.00 WIB di Kampung Cirawa Rt. 02/05 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam serangkaian kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi yang bersifat edukatif dan preventif kepada warga masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan melibatkan perihal pemilu, keamanan, dan program-program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Salah satu sorotan utama dari anjongsana ini adalah sosialisasi tahapan pemilu. Bhabinkamtibmas dengan tegas mengingatkan warga tentang dimulainya masa kampanye, serta mengajak mereka untuk saling menjaga keamanan dan kelancaran proses pemilu.

Selain itu, perhatian khusus juga diberikan terhadap isu-isu kriminal, seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diajak untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah Desa Nyalindung dan menghindari potensi tindakan kejahatan tersebut.

"Kami juga mengajak warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Menjaga kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda adalah langkah preventif yang dapat dilakukan oleh seluruh masyarakat," ungkap Aipda Suhendar Romdoni.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, berdisiplin, dan penuh empati di masyarakat.